

## Martin Strele über Boden, Klima, die Welt



© Darko Todorovic

Vorarlberg könnte vom strukturlos zersiedelten Bundesland relativ einfach zur Modellregion für kluge Raumplanung werden, es müsste sich nur mutig aus der selbgebastelten Eigentumsfalle lösen – sagt Martin Strele, Obmann des Vereins Bodenfreiheit.

In diesem Podcast hören sie ein Gespräch mit dem Vordenker in Sachen Grund und Boden, Geschäftsführer des wissenschaftlichen Vereins Kairos, Ausstellungsplaner, Entwicklungszusammenarbeiter und Bündler zahlreicher Umwelt- und Naturschutzinitiativen.

Worum geht's? Um Bodenschutz als Klimaschutz, um Versäumnisse der Politik, die Zukunft, wie alles mit allem zusammenhängt und eine Aussage des Wirtschaftskammerpräsidenten über Schönheit, die Strele zum Nachdenken brachte.

[Link zum Podcast](#)

